
下志津駐屯地中隊長及び先任上級曹長と四街道支部会員との交流会 

 

令和５年６月 

 

 四街道支部は、令和５年６月２４日（土）に下志津駐屯地において、中隊長及び先任上

級曹長を対象に、四街道支部会員を含めて約３０名で隊友会の説明及び懇親会を実施し

た。 

 当初、四街道支部会員を対象に、高射学校企画室計画班長から「高射特科部隊の現状

と将来」について説明を受け、高射特科部隊の体制、装備品の今後の趨勢等について、

概要を把握することができた。 

 部隊の変化のスピードが非常に早く、支部会員全員が驚きの連続でしたが、今回の説

明を受け、四街道支部として今後如何なる活動を行うべきなのか、その資を得ることがで

きた。 

 その後、四街道支部から中隊長及び先任上級曹長に対し、隊友会の目的、入会する意

義、メリット等について説明し、出席者からは隊友会についてよく理解できたので、入会の

後押しをしっかりと実施しますと力強い所見をいただくことができた。 

 説明会終了後は、隊員クラブで懇親会を実施し、様々な意見交換が実施でき、会勢拡

大を図るための施策として、退職予定自衛官だけでなく、指導する立場にある隊員にもし

っかりと理解していただくことの重要性を認識した。 

 

四街道支部長 筒井紀詔 

 

 

 

【高射学校企画室計画班長による説明】 

 

 



 

【隊友会の説明】 

 

 

 

【元統幕学校長佐々木氏の挨拶】 

 

 

 

 



 
【９１歳山内氏の挨拶】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


